
Bündnis90/Die Grünen 

Antrag auf Durchführung einer Planungskonferenz - Thema "Aus- und Umbau des ÖPNV" 

Wir halten es für sinnvoll, diese Planungskonferenz zusammen mit dem Beirat Osterholz 

durchzuführen. Der gewünschte Straßenbahnausbau und auch verbindende Buslinien 

betreffen beide Stadtteile. 

In dieser Planungskonferenz kann Folgendes beraten werden: 

- Planungsstand des Straßenbahnausbaus über die Malerstraße und nach Osterholz 

(Beschleunigung der Planungen) 

- Umbau des Busliniennetzes (Information über den aktuellen Planungsstand u.a. 

Metrolinien, Express- und Querverbindungen, Quartierslinie) 

- Umsetzung des Verkehrsentwicklungsplans (Maßnahmenfeld E: Öffentlicher Nahverkehr, 

SPNV) 

- Neubau von Haltepunkten für die Regio-S-Bahn (aktueller Planungsstand, Beschleunigung 

der Umsetzung) 

- weitere Fragestellungen aus dem Beirat 


